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第１回学校運営協議会議事録

〇日時 令和５年６月２７日(火) １５：００～

〇場所 多目的室(３階)

○委員 池渕 彰 氏，垂水 明 氏，森本 利雄 氏，

江崎 敬 氏，江西憲太郎 氏，高原校長･瀬野教頭の７名

〇次第

１ 開会

２ 学校運営協議会会長あいさつ(池渕前会長)

３ 学校長あいさつ(高原校長)

４ 委嘱状（任命書)の伝達

５ 会長･副会長選出

委員の協議により，会長に池渕 彰 氏(再任)，副会長に垂水 明 氏(再任)が選出

された。

６ 協議

①令和５年度学校経営方針の説明(高原校長)

学校教育目標決定までの経緯や校長が描く学校のデザインを説明。委員から学校

･家庭･地域がしっかりつながりながら学校運営を展開してほしいとのご意見をいた

だき，承認。

②年間活動計画

今年度も３回の協議会を開くことを確認。次回は１０月上旬を予定し，創立記念

事業，特に記念式典の内容について最終確認を行う。

③学校行事について

年間行事計画表を確認。

④１５０周年記念事業について

○事業の確認

・ドローンによる空撮･･･５月２５日に終了・写真配布

・記念Ｔシャツ･･･２２０枚近くの申込があった。７月中旬頃納品予定。

・マスコットキャラクターの命名･･･全児童から名前を応募し決定する。

卒業生の浅田さんがデザインしたもの。

・記念リーフレット･･･１１月頃発行予定
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・文化公演･･･１１～１２月予定

・屋上からの集合写真･･･１１月撮影予定(全児童･職員)

・記念式典･･･二部構成とし，１２月１０日(日)の午前１０時～１２時に本校体

育館で実施するとして計画を進める。会場には２００人収容可能。

一部は，祝辞を中心としたセレモニーを短時間で。また，その中に

児童のあいさつも入れる。来賓は，市長，市教育委員会教育長，学校

運営協議会，お世話になっている方々を招き，全児童，保護者，教職

員が参加する。(来賓の参加依頼はこれから)

二部は，一部の参列者に地域の方々を加えて，森本利雄氏(元立江

小学校長・立江小学校学校運営協議会委員・祇園囃子伝承教室会長）

による記念講演を行う。イベント的要素の強い時間とし，講演の前後

に，校歌や創立記念日の歌の斉唱を入れる。また，開閉会のことばや

講師紹介，謝辞等を設定して，担当する方があいさつの中に自分の思

いを入れて話してもよい。

地域の方々や卒業生は二部からの自由参加とする。立見も想定され

るが，指名招待するよりも，広く広報を行い周知する方法を選択する。

１０月の協議会までに，校内やしらさぎ育成会と式典の内容を固め

ておく。

・お祝いのお菓子･･･１２月１４日(木)の創立記念日に児童へ配付。

紅白まんじゅうかケーキ。お菓子撒きは未定。

・はばたき班(異学年活動班)や委員会活動を中心とした，児童が主体的に運営す

る楽しい集会活動を実施。

⑤その他

・立江公民館について

８月末まで活動して館内の荷物も旧立江中学校に移動させる。９月から近く

に事務所を移転して，ふれあいセンターを中心に公民館活動を可能な範囲で継

続させる。新しい公民館は，消防団との複合施設として来年３月に完成予定。

屋上には，約２００名収容できる避難タワーが設置される。有事の際には小学

生の避難も可能。

・今年度中に，学校・地域合同の防災訓練(研修)を実施する予定。次年度以降も

持続可能な内容で継続できればと考えている。

・児童送迎で利用している空き地に複合施設建築工務店の事務所が建つことによ

り，１４分団の駐車場をお借りする方向で分団長にお願いする。

７ 閉会


